

## Mit dem Fahrrad nach Marktbreit - Ausflugsfahrt des SPD Ortsvereins

Trotz des unbeständigen Wetters sind am 20. Juni zahlreiche Rottendorferinnen und Rottendorfer der Einladung des SPD Ortsvereins zu einer Fahrradtour nach Marktbreit gefolgt. Über Randersacker und Ochsenfurt ging es auf dem Mainradweg weiter nach Marktbreit, dem südlichsten Punkt am Maindreieck. Der Ortsvorsitzende von Marktbreit, Werner Hundt begrüßte nach 2-stündiger Radfahrt die Ankömmlinge mit einer kleinen Aufmerksamkeit. Die Führung durch das ehemals bedeutende Handelsstädtchen mit den Sehenswürdigkeiten wie dem mächtigen Rathaus mit dem historischen Ratsaal bzw. der prächtigen Ratsstube, dem Malerwinkelhaus und dem Schloss ging wie im Flug vorüber. Die Kosten der Führung wurden vom SPD Ortsverein übernommen. Detlef Wolf bedankte sich zusätzlich bei Werner Hundt mit einem Bocksbeutel für die gezeigte Gastfreundschaft und lud die Marktbreiter zu einem Besuch nach Rottendorf ein. Bei der anschließenden Einkehr in dem "Fränkischen Hof" stießen auch noch einige Nichtradfahrer zu der lustigen Truppe. Die Rückfahrt gestaltete sich sehr individuell. Es sind aber alle wieder in Rottendorf angekommen. Vielleicht wird im nächsten Jahr noch mal nach Marktbreit geradelt. Es gibt noch einiges zu entdecken.



**Die Radler mit Werner Hundt vor dem Malerwinkelhaus**

Robert Hesselbach  
SPD Pressesprecher

# Bildergalerie













































